



Organisation
der Vereinten Nationen
für Bildung, Wissenschaft
und Kultur



Mitglied der
UNESCO-assozierten
Schulen

Netzwerk der UNESCO-assozierten Schulen Jahresbericht / Schuljahr 2017/2018

Name der Schule

Bildungs- und Zertifizierungszentrum «Matrjoschka»

Name und Vorname der Person, die den Bericht geschrieben hat:

Grossenbacher Natalya

Datum:

10.06.2019

1. Während des letzten Schuljahrs engagierte sich unsere Schule bei...

1. bei dem Fest der Nationen am 09.09.2017, das jede 3 Jahre in Zug stattfindet.

<https://matrjoschka.ch/ots-matreshka-na-prazdrike-natsij-v-tsuge-9-sentyabrya-2017-goda/>

2. bei der Assemblee des Partnerschaftsnetzwerkes des Staatlichen Puschkin-Instituts der russischen Sprachen, wo unsere Schule den Preis der beruflichen Anerkennung des Puschkin-Instituts für den Beitrag zur Förderung der russischen Sprache erhielt.

<https://matrjoschka.ch/institute-pushkin-assamblee-12-2018/>

3. bei dem 10. jährlichen internationalen Kinderfest-Wettbewerb «Chance» in Kopenhagen in November 2017. Unser Schüler hat den 2. Platz gewonnen.

<https://matrjoschka.ch/de/matrjoschka-wettbewerb-chance-2017/>

4. bei der Internationalen Konferenz der unabhängigen bilingualen Schulen «Der Weg zur Schule» in November 2017 in Berlin. Unsere Schule erhielt eine spezielle russische Puppe Matrjoschka Matrena Nizhegorodskaya von der Direktorin der russischen Schule aus den USA. Das Hauptziel der Reise dieser Puppe war Popularisierung und Förderung der russischen traditionellen Kultur, der russischen traditionellen dekorativen und angewandten Kunst im Rahmen einer einzigartigen interaktiven Online-Weltreise. Dazu Folge wurde der Unterricht im Dezember über die russische Kultur durchgeführt.

<https://matrjoschka.ch/de/matrjoschka-konferenz-berlin-2017/>

5. bei der Kulturreise nach Rom (Italien) mit dem einzigartigen Exkursionsprogramm, das wir für unsere Schüler in April 2018 organisierten. <https://matrjoschka.ch/matrjoschka-rom-april-2018-2/>

6. bei dem Internationalen Wettbewerb «Familienkarte» im Rahmen des internationalen Projekts "World Around Us UNESCO" 2018. Unsere Schüler eroberten die Preise.

<https://matrjoschka.ch/unesco-family-congratulation-card-2018/>

7. bei dem alljährlichen großen Tanzfestival ZÜRICH TANZT 2018 am 6. Mai 2018.

<https://matrjoschka.ch/de/matrjoschka-am-festival-zuerich-tanzt-6-mai-2018/>

8. bei dem Bildungsforum «Welchen Kindergarten und welche Schule wähle ich für mein Kind» am 17. Mai 2018, welches unsere Schule für die Eltern organisierte, wo sie Information über das Bildungssystem der Schweiz und alle Möglichkeiten erfuhrten.

<https://matrjoschka.ch/de/bildungsforum-fuer-eltern-am-17-mai-2018/>

9. bei dem Tag der slawischen Sprache und Kultur am 24. Mai 2018 in Zürich, wo unsere jüngere Tanzgruppe mit Volkstänzen auftrat. <https://matrjoschka.ch/tag-slaw-sprache-kultur-2018/>

10. bei dem Feiern des traditionellen Internationalen Tages der russischen Sprache im Juni 2018 in Zürich mit dem Sommerkinderfest. <https://matrjoschka.ch/sommerkinderfest-tag-rus-spr-2018/>

2. Während des nächsten Schuljahrs legt unsere Schule den thematischen Schwerpunkt auf...

viele Kultur- und Bildungsprojekte, z.B.:

Internationaler Wettbewerb «Kinder malen Musik» mit Online-Voting.

Zuger Weihnachtsmarkt.

«Internationale Schule der jungen Diplomaten».

Internationaler Wettbewerb «Familienkarte» im Rahmen des internationalen Projekts "World Around Us UNESCO» 2019.

Traditionelle Feiern des Tages der Muttersprache in Februar, der slawischen Schrift und Kultur in Mai und der russischen Sprache in June.

Internationales Volkstanztreffen Zürich Juli 2019

3. Unsere Schule ist der Ansicht, dass ihr Engagement als assoziierte UNESCO-Schule zu den folgenden Zielen für nachhaltige Entwicklung (Agenda 2030) beiträgt...



Inklusive, gleichberechtigte und hochwertige Bildung gewährleisten und Möglichkeiten lebenslangen Lernens für alle fördern

Weil durch den systematischen Sprachunterricht nach speziell erarbeiteten Methodik für bilingualen Schüler und durch interkulturell ausgerichtete Aktivitäten die Integration der Kinder in die schweizerische Gesellschaft gefördert werden soll.